

プロジェクト活動の様子 10月29日

6DAYS

～玄関・1F ホール装飾PJ～

前回に続き、アーチ作成では星を貼り付ける作業を行っているようです。爪楊枝の先に接着剤をつけて、星のふちに接着剤をつける・・・気の遠くなるような作業です。それでも、一つ一つと集中して貼り付ける姿には仕事に対するプライドを感じました！華やかなアーチの作成の裏にはこんなにも大変な作業があると思うと、その他の装飾も見er目が変わりますね！！



上の写真は階段に貼る絵のようです。これは・・・一体何の絵でしょうか？「0」という数字の上部にも見えますが・・・明日までのお楽しみですね！！

上の写真では、文字を塗っているようです。「うかんむり」「9」「h」「t」などを見ると・・・「宙 9th」という文を作っているのでしょうか？どこに、どのように装飾されるのか予想しながら続報をお待ちください！！

藤華祭まで残り2日となり
玄関・1F装飾プロジェクトでも
装飾品が全て完成に近づいているようです。
明日はいよいよ飾り付け。
今まで作ってきた装飾品が学校を彩ります。
6回にわたり紹介してきた装飾品たちの
完成した姿、その素晴らしさと、
玄関・1F装飾プロジェクトの皆さんの努力を
感じてもらえれば幸いです。
それでは明日の更新をお待ちください！！！！

